
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo 
e.p.c. al Presidente del Consiglio 

 
 

Interpellanza ai sensi dell’articolo 24, comma 2 del Regolamento del Consiglio Comunale  
da inserire all’odg del prossimo Consiglio Comunale  
 
oggetto : Sito di importanza Comunitaria (SIC) 

 
 
 

Premesso che con deliberazione della Giunta Comunale N. 42 del 18/03/2021                                              
il Comune di Rosignano Marittimo ha chiesto alla Regione Toscana, l’inserimento nella lista dei siti Natura 
2000, in particolare per l’area delle Secche di Vada. 

Considerato che  la rete rappresenta il principale strumento della politica dell'Unione Europea per la 
conservazione della biodiversità, istituita ai sensi della Direttiva 92/43/CEE "Habitat" per garantire il 
mantenimento a lungo termine degli ecosistema naturali e delle specie di flora e fauna minacciati o rari a 
livello comunitario.  

Visto che il percorso intrapreso può consentire di tutelare questo importante spazio di mare pur lasciando 
la possibilità di poterlo vivere, nel rispetto delle regole, e di svolgere quindi l’attività di pesca  sia sportiva 
che professionale e che l’istituzione di un Sito di Importanza Comunitaria (SIC) a mare per l’area delle 
Secche di Vada andrebbe ad aggiungersi alle altre zone marine protette vigenti in Toscana tra cui i vicini SIC 
“Tutela Tursiops truncatus“ dedicato alla tutela del cetaceo tursiope e quello recentemente istituito 
“Calafuria - area terrestre e marina” per la tutela di biocenosi coralligene . 

Considerato che l’istituzione dei SIC rappresenta anche una risposta alla procedura di infrazione aperta 
dalla Commissione Europa nei confronti dell’Italia per la mancata attuazione della direttiva 
comunitaria Habitat, in particolare per il mancato o insufficiente completamento della designazione dei siti 
Natura 2000 anche a mare.  

Visto che il precorso è lungo ed articolato , ma di notevole importanza non solo dal punto di vista della 
tutela ambientale dell’area delle Secche di Vada , ma rappresenta un’opportunità per le attività di pesca 
professionale e sportiva e per il turismo naturalistico, siamo a chiedere a che punto è il percorso, le 
tempistiche di attuazione ed eventuale coinvolgimento di tutti i portatori di interesse. 

 

 

                                                                  

 

 


